

IMPRESSUM

Verantwortlich für den Inhalt dieser Webseite sowie Design und Programmierung:

Qinuma e.F.

Sitz: 3433 Königstetten, Bergstraße 63

Inh.: Carina Obermeier, MSc

Postadresse:

Chalet Wienerwald

Inh. Matthias Rotermund

Bergstraße 59

3433 Königstetten

Österreich

Mobil: +43 660 3738 992

E-Mail: info@chalet-wienerwald.at

Web: www.chalet-wienerwald.at

Plattform zur Online-Streitbeilegung:

Webformular der Internet Ombudsstelle (→ ÖIAT)

Adresse: Ungargasse 64-66/3/404, 1030 Wien

Bildrechte:

Die Fotos in den Vermieterdarstellungen werden vom Vermieter selbst hochgeladen.

Haftungsausschluss:

1. Inhalt des Onlineangebotes

Der Autor garantiert nicht, dass die bereitgestellten Informationen aktuell, korrekt, vollständig oder von hoher Qualität sind. Sofern der Autor kein nachweislich vorsätzliches oder grob fahrlässiges Verschulden hat, sind Haftungsansprüche gegen ihn grundsätzlich ausgeschlossen, die sich auf

Schäden materieller oder ideeller Art beziehen, die durch die Nutzung oder Nichtnutzung der dargebotenen Informationen bzw. durch die Nutzung fehlerhafter und unvollständiger Informationen verursacht wurden. Alle Angebote sind kostenlos und nicht bindend. Teile der Seiten oder das gesamte Angebot können vom Autor ohne gesonderte Ankündigung geändert, ergänzt, gelöscht oder zeitweise oder endgültig eingestellt werden.

2. Verweise und Links

Bei direkten oder indirekten Hinweisen auf externe Webseiten (Hyperlinks), die außerhalb des Verantwortungsbereichs des Autors liegen, würde eine Haftung nur dann in Kraft treten, wenn der Autor Kenntnis von den Inhalten hat und es technisch möglich sowie zumutbar wäre, die Nutzung im Falle rechtswidriger Inhalte zu unterbinden.

Der Autor betont ausdrücklich, dass zum Zeitpunkt der Erstellung des Links keine illegalen Inhalte auf den verlinkten Seiten erkennbar waren. Auf die aktuelle Gestaltung, den Inhalt oder die Urheberschaft der verlinkten Seiten hat der Autor keinerlei Einfluss. Daher distanziert er sich ausdrücklich von allen Inhalten sämtlicher verlinkter Seiten, die nach der Linksetzung verändert wurden.

Diese Feststellung gilt für alle innerhalb des eigenen Internetangebots gesetzten Links und Hinweise sowie für fremde Einträge in vom Autor geschaffenen Gästebüchern, Diskussionsforen, Verzeichnissen, Mailinglisten und in allen anderen Datenbanken, auf deren Inhalte externe Zugriffe möglich sind.

Für illegale, fehlerhafte oder unvollständige Inhalte sowie für Schäden, die aus der Nutzung oder Nichtnutzung derart angebotener Informationen entstehen, haftet ausschließlich der Anbieter der betreffenden Seite, auf die verwiesen wurde, nicht jener, der lediglich durch Links auf die entsprechende Veröffentlichung verweist.

3. Urheberrecht und Markenrecht

Der Verfasser bemüht sich, in sämtlichen Veröffentlichungen die Urheberrechte an den verwendeten Grafiken, Audioaufnahmen, Video Clips und Texten zu respektieren, selbst erstellte Grafiken, Audioaufnahmen, Video Clips und Texte zu nutzen oder auf gemeinfreie Grafiken, Audioaufnahmen, Video Clips und Texte zurückzugreifen. Alle innerhalb des Online-Angebots aufgeführten und möglicherweise durch Dritte geschützten Marken und Warenzeichen unterliegen uneingeschränkt den Regelungen des jeweils geltenden Markenrechts sowie den Eigentumsrechten der jeweiligen registrierten Eigentümer. Allein aufgrund der bloßen Erwähnung ist nicht zu

schließen, dass Markenzeichen nicht durch Rechte Dritter geschützt sind! Das Copyright für veröffentlichte, vom Verfasser selbst geschaffene Objekte bleibt ausschließlich beim Verfasser der Seiten. Eine Vervielfältigung oder Verwendung solcher Grafiken, Audioaufnahmen, Video Clips und Texte in anderen elektronischen oder gedruckten Veröffentlichungen ist ohne ausdrückliche Zustimmung des Verfassers nicht erlaubt.

4. Datenschutz

Sofern innerhalb des Online-Angebots die Möglichkeit besteht, persönliche oder geschäftliche Daten (E-Mail-Adressen, Namen, Adressen) einzugeben, erfolgt die Preisgabe dieser Informationen durch den Nutzer auf ausdrücklich freiwilliger Basis. Die Nutzung und Bezahlung sämtlicher angebotener Dienste ist – soweit technisch machbar und zumutbar - auch ohne Angabe solcher Daten oder unter Verwendung anonymisierter Daten oder eines Pseudonyms gestattet. Die Verwendung der im Impressum oder ähnlichen Angaben veröffentlichten Kontaktdaten wie Postadressen, Telefon- und Faxnummern sowie E-Mail-Adressen durch Dritte zur Zusendung von nicht ausdrücklich angeforderten Informationen ist unzulässig. Rechtliche Schritte gegen die Absender von sogenannten Spam-Mails bei Verstößen gegen dieses Verbot sind ausdrücklich vorbehalten.

5. Gültigkeit dieses Haftungsausschlusses

Dieser Haftungsausschluss ist als integraler Teil des Online-Angebots zu betrachten, von dem aus auf diese Seite verwiesen wurde. Sollten Teile oder einzelne Formulierungen dieses Textes nicht, nicht mehr oder nicht vollständig der geltenden Rechtslage entsprechen, b

6. Diese Website benutzt Google Analytics,

einen Webanalyse-Service von Google Inc. ("Google"). Google Analytics nutzt sogenannte "Cookies", Datenfelder, die auf Ihrem Computer abgelegt werden und Ihnen eine Analyse Ihrer Website-Nutzung ermöglichen. Die durch das Cookie generierten Informationen über Ihre Interaktionen mit dieser Website (einschließlich Ihrer IP-Adresse) werden an einen Google-Server in den USA gesendet und dort gespeichert. Google wird diese Informationen verwenden, um Ihre Website-Nutzung auszuwerten, Berichte über die Aktivitäten auf der Website für die Betreiber zu erstellen und um weitere Dienstleistungen im Zusammenhang mit der Webnutzung und Internetaktivität bereitzustellen. Zudem kann Google diese Informationen an Dritte weitergeben, sofern dies gesetzlich erforderlich ist oder Dritte diese Daten im Auftrag von Google verarbeiten.

Google wird Ihre IP-Adresse unter keinen Umständen mit anderen Google-Daten verknüpfen. Sie können die Installation der Cookies durch eine entsprechende Anpassung Ihrer Browsereinstellungen verhindern; wir weisen jedoch darauf hin, dass Sie in diesem Fall möglicherweise nicht alle Funktionen dieser Website vollständig nutzen können. Durch die Inanspruchnahme dieser Website stimmen Sie der Verarbeitung der über Sie gesammelten Daten durch Google in der zuvor genannten Weise und zu dem zuvor genannten Zweck zu. Weitere Informationen zu den Datenschutzrichtlinien von Google finden Sie auf der Google Analytics-Webseite. Das Browser-Add-on zur Deaktivierung von Google Analytics gibt den Nutzern der Website mehr Kontrolle darüber, welche Daten zu besuchten Webseiten von Google Analytics erfasst werden. Das Add-on teilt dem JavaScript von Google Analytics mit, dass keine Informationen über den Besuch der Website an Google Analytics weitergeleitet werden sollen.

Falls Sie diese Funktion aktivieren möchten, laden Sie das Add-on für Ihren aktuellen Webbrower herunter und installieren Sie es. Das Add-on zur Deaktivierung von Google Analytics ist für Microsoft Internet Explorer, Google Chrome, Mozilla Firefox, Apple Safari und Opera verfügbar.

7. Google Maps

Diese Webseite nutzt Google Maps, um Kartenansichten anzuzeigen. Durch die Nutzung von Google Maps werden seitens Google auch Daten über die Nutzung der Kartenfunktionen durch die Besucher dieser Webseite erfasst und verarbeitet. Weitere Informationen zur Datenverarbeitung durch Google finden Sie in den Datenschutzbestimmungen unter <https://www.google.at/intl/de/policies/privacy/>.

Im Datenschutz-Center haben Sie zudem die Möglichkeit, Ihre Datenschutzeinstellungen anzupassen, um Ihre Daten zu verwalten und zu schützen.

LEGAL NOTICE

Responsible for the content of this website, as well as its design and programming:

Qinuma e.F.

Registered office:

3433 Königstetten, Bergstraße 63

Owner: Carina Obermeier, MSc

Postal address:

Chalet Wienerwald

Owner: Matthias Rotermund

Bergstraße 59

3433 Königstetten

Austria

Mobile: +43 660 3738 992

Email: info@chalet-wienerwald.at

Web: www.chalet-wienerwald.at

Platform for online dispute resolution:

Web form of the Internet Ombudsman (→ ÖIAT)

Address: Ungargasse 64-66/3/404, 1030 Vienna

Image rights:

The photos in the landlord descriptions are uploaded by the landlord.

Disclaimer

1. Content

The author reserves the right not to be responsible for the topicality, correctness, completeness or quality of the information provided. Liability claims regarding damage caused by the use of any information provided,

including any kind of information which is incomplete or incorrect, will therefore be rejected.

All offers are not-binding and without obligation. Parts of the pages or the complete publication including all offers and information might be extended, changed or partly or completely deleted by the author without separate announcement.

2. Referrals and links

The author is not responsible for any contents linked or referred to from his pages - unless he has full knowledge of illegal contents and would be able to prevent the visitors of his site from viewing those pages. If any damage occurs using information presented there, only the author of the respective pages might be liable, not the one who has linked to these pages.

Furthermore, the author is not liable for any postings or messages published by users of discussion boards, guestbooks or mailing lists provided on his page.

3. Copyright

The author intended not to use any copyrighted material for the publication or, if not possible, to indicate the copyright of the respective object.

The copyright for any material created by the author is reserved. Any duplication or use of objects such as diagrams, sounds or texts in other electronic or printed publications is not permitted without the author's agreement.

4. Privacy policy

If the opportunity for the input of personal or business data (email addresses, name, addresses) is given, the input of these data takes place voluntarily. The use and payment of all offered services are permitted - if and so far technically possible and reasonable - without specification of any personal data or under specification of anonymized data or an alias. The use of published postal addresses, telephone or fax numbers and email addresses for marketing purposes is prohibited, offenders sending unwanted spam messages will be punished.

5. Legal validity of this disclaimer

This disclaimer is to be regarded as part of the internet publication which you were referred from. If sections or individual terms of this statement are not legal or correct, the content or validity of the other parts remain uninfluenced by this fact.

6. Google Analytics

This website uses Google Analytics, a web analytics service provided by Google, Inc. ("Google"). Google Analytics uses "cookies", which are text files placed on your computer to help the website analyze how visitors use the site. The information generated by the cookie about your use of the website (including your IP address) will be transmitted to and stored by Google on servers in the United States. Google will use this information for the purpose of evaluating your use of the website, compiling reports on website activity for website operators and providing other services relating to website activity and internet usage. Google may also transfer this information to third parties where required to do so by law, or where such third parties process the information on Google's behalf. Google will not associate your IP address with any other data held by Google. You may refuse the use of cookies by selecting the appropriate settings on your browser, however, please note that if you do this you may not be able to use the full functionality of this website. By using this website, you consent to the processing of data about you by Google in the manner and for the purposes set out above. Further information regarding the terms and conditions of Google is available on the Google Analytics website. The Browser Add-on can be deactivated which offers the visitor of the website more control over which data is collected by Google Analytics from opened websites. The add-on communicates with the Google Analytics JavaScript (ga.js) to indicate that information about the website visit should not be sent to Google Analytics. If you want to opt out, download and install the add-on for your current web browser. The Browser Add-on to deactivate Google Analytics is available for Internet Explorer, Google Chrome, Mozilla Firefox, Apple Safari and Opera.

7. Google Maps

This website uses Google Maps to display map views. Through the use of Google Maps, Google also collects and processes data about the use of map functions by visitors to this website. Further information on data processing by Google can be found in the privacy policy at <https://www.google.at/intl/de/policies/privacy/>.

In the Privacy Center, you also have the option to adjust your privacy settings to manage and protect your data.